

SEDE IQUIQUE

696525

LIBRO SOBRE GENETICA EDITO PROFESOR DE U

Iquique, 25. X. 1946. p.

UN valioso libro que servirá de ayuda para los estudiantes universitarios y en especial para quienes deseen proseguir una carrera universitaria en relación con la biología, editó el profesor de la Universidad de Chile, Sede Iquique, Donaldo Mussielt Canales.

El título de la obra es "Conceptos Fundamentales de Genética, Leyes de Mendel, Determinación y diferenciación del sexo en el hombre".

El principal objetivo trazado por el profesor Mussielt es entregar a los alumnos que finalizan sus estudios de enseñanza media, un análisis del aprendizaje que los capacite para sortear exitosamente las exigencias que en materia de genética y sexualidad humana consultan las pruebas de conocimientos específicos de biología.

El profesor Mussielt expresa también en el prólogo de esta obra: "Lo especializado del tema, su enorme importancia actual

y el siempre pujante interés que despertá en los alumnos, me ha motivado para que recurra a una serie de libros en la búsqueda de un resumen que abarque los aspectos más significativos de esta joven rama de la biología.

El objetivo principal de este esfuerzo es proporcionar a los alumnos una literatura rica en conceptos fáciles de asimilar y que cubra además las exigencias de información contemplada en los programas de nuestra asignatura.

"En este campo, la originalidad sólo la poseen los investigadores, este trabajo, por lo tanto, es el resultado de una investigación bibliográfica practicada en diversos libros de genética, de los cuales me he permitido extraer los conceptos más fundamentales, introduciendo en ellos algunas modificaciones de forma y aventurando algunas explicaciones de mi propia cosecha, que espero sean suficientemente claros".

El tema de que trata el libro es bastante especializado, ya que está hecho en especial para los alumnos interesados en seguir carreras universitarias como medicina, odontología, veterinaria, licenciatura en biología, pedagogías, obstetricia, enfermería, tecnología médica, carreras todas que contemplan estudios de genética. De todas maneras y a pesar de lo especializado, se ha prestado especial cuidado en presentar los contenidos en forma amena, sin caer en demasiado tecnicismo y por lo tanto al alcance de todas aquellas personas y alumnos que se sienten atraídos por la biología.

El profesor Donaldo Mussielt, se tituló como profesor de biología y ciencia en la Universidad de Chile en 1963. Cuenta con diez años de experiencia en docencia universitaria. Obtuvo el licenciado de Estadísticas de la Salud, Departamento de Salud Pública de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.

Además ha realizado estudios de fisiología celular, endocrinología, fisiología animal comparada, en la Universidad del Sur en Mississippi, Estados Unidos.

Actualmente se desempeña como profesor de fisiología y neuro-fisiología en la Universidad de Chile Sede Iquique, para las carreras de pedagogía en Biología y Ciencias, y Educación Parvularia.

Los interesados en esta obra pueden solicitarla en Librería Cervantes o en la propia Universidad de Chile, Serrano 579, segundo piso.

Libro sobre genética editó profesor de la U. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro sobre genética editó profesor de la U. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa